



شوقي رضي

Shawqi Radhi

للأعمال التقنية والإدارية
For IT & Admin Works

سرعة ⌚ إتيقان 👍 جودة ✔ متابعة مستمرة ↻
Speed ⌚ Perfection 👍 Quality ✔ Continuous follow up ↻



CR: 146015-1





من نكون؟ OVERVIEW

- مؤسسة تجارية فردية بحرينية تأسست رسمياً في عام 2021، تمتلك خبرة لأكثر من 15 سنة، وتقدم أعمال ذات جودة عالية، بسرعة واتقان مع المتابعة المستمرة للعمل، متخصصة في مجال الأعمال التقنية والإدارية، ومن أبرز الأعمال تقوية شبكات الانترنت في المنازل والمكاتب والشركات، وتوفير أجود وأفضل المنتجات والمستلزمات الخاصة بالعمل، وبيع المنتجات التقنية والإدارية المختارة بعناية فائقة للزبائن.
- A Bahraini individual commercial institution officially established in 2021 with experience more than 15 years, we provide high quality services, quickly and proficiently with continuous work follow-up, and specialize in the field of technical and administrative work, and one of our most prominent works is strengthening Internet networks in homes, offices and companies, providing the finest and best products and supplies for work, and selling technical and admin products Very carefully selected for customers.



رؤيتنا OUR VISION

● نحن في مؤسسة شوقي رضي للأعمال التقنية والإدارية نسعى لتقديم أفضل جودة ممكنة وتنوع وابتكار خدمات ومنتجات جديدة والوصول لأكبر عدد من الزبائن مع الحرص على إرضائهم وتحقيق توقعاتهم.

- We at Shawqi Radhi Establishment for Technical and Administrative Works strive to provide the best possible quality, diversity and innovation of new services and products, and to reach the largest number of customers, while ensuring their satisfaction and achieving their expectations.



مهمتنا OUR MISSION

- نعمل لتوفير أفضل الخدمات والمنتجات الخاصة بعالم التكنولوجيا والإدارة، وتركيبها على أفضل وجه بسرعة واتقان وجودة، بالإضافة إلى متابعة مستمرة لرضا الزبائن عن خدماتنا ومنتجاتنا مع التأكيد على المسؤولية والأمانة الكاملة لدينا.
- We work to provide the best services and products in the world of technology and management, and to install them in the best way, quickly, perfection and quality, in addition to continuous follow-up to customer satisfaction with our services and products with an emphasis on responsibility and complete honesty.



جودتنا OUR QUALITY

- خدمات مجانية كصيانة شبكة الانترنت بعد التركيب وتقديم استشارات مجانية.
- ضمان على العمل والأجهزة لمدة تصل حتى سنتين.
- نظام الدفع المرن بدون فوائد لمدة تصل حتى 6 شهور.
- توزيع نقاط شبكة الانترنت بشكل دقيق على أرجاء موقع العمل.
- خطة عمل متقنة في الأداء والتنفيذ واقتراح خيارات مختلفة للزبائن.
- طاقم عمل بحريني 100% مختص.

- Free services such as internet maintenance after installation and free consultations.
- Labor and hardware warranty for up to two years.
- Flexible payment system without interest for up to 6 months.
- Accurately distribute internet points throughout the work site.
- Perfect work plan in performance and implementation and suggesting different options for customers.
- 100% qualified Bahraini staff.



أعمالنا OUR WORKS

- تقوية وصيانة شبكة الانترنت وتوفير أفضل أنواع الأجهزة.
- تركيب أجود أنواع الكاميرات الأمنية والجرس الذكي.
- صيانة وبرمجة مختلف الأجهزة الحاسوبية الشخصية واللابتوب واللوحة.
- توفير الدعم التقني والإداري السريع.
- بيع الأجهزة الحاسوبية الشخصية واللابتوب واكسسواراتها.
- إعداد البحوث والتقارير الدراسية للأفراد وللشركات.
- طباعة وتغليف مختلف الأعمال الورقية بجودة عالية وأسعار منافسة.
- تخليص المعاملات الحكومية والخاصة للأفراد والشركات.
- تقديم الاستشارات الإدارية والتوجيه والمساعدة التشغيلية للمشاريع التجارية.
- Strengthening and maintaining the Internet and providing the best types of devices.
- Installing the best types of security cameras and a smart intercom.
- Maintenance and programming various personal computers, laptops and tablets.
- Provide rapid technical and administrative support.
- Selling personal computers, laptops and accessories.
- Preparing researches and educational reports and for individuals and companies.
- Printing and packaging paperwork with high quality and competitive prices.
- Clearance of government and private transactions for individuals and companies.
- Providing management consultancy, direction and operational assistance for commercial projects.



أعمالنا الخاصة OUR SPECIAL WORKS

تقوية الانترنت
Internet Boosters



الكاميرات الأمنية
CCTV



الجرس الذكي
Smart Intercom



الستلايت
Satellite



and more

وغيرها



أبرز عملائنا OUR CLIENTS

- مركز رابحة لتنمية المواهب والهوايات
- مركز السراج لعلوم القرآن (للنساء)
- مركز انهض للتعليم والتدريب
- مركز المعين التعليمي
- لاین دیزاین للهندسة
- محلات عجيب
- كسوف الفن للدعاية والإعلان
- لولة القائد - محامية
- وغيرها الكثير



أبرز عملائنا OUR CLIENTS



أعمال الدعم التقني والإداري للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة



شوقي رضي
Shawqi Radhi
للأعمال التقنية والإدارية
For IT & Admin Works

أعمال الدعم التقني والإداري
للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة بأسعار مثالية

100 دينار شهرياً

20 أجهزة ويندوز
12 أجهزة برنتر
04 زيارات شهرية
02 زيارة طارئة

مجاًناً صيانة
شبكة الانترنت

طاقم بحريني متخصص - أسعار بمنتهى العناية
نظام عقود رسمي - خدمات خاصة للأعمال

سرعة
إتقان
جودة
متابعة مستمرة

shQ5.6it +973 66998812

بكج VIP



شوقي رضي
Shawqi Radhi
للأعمال التقنية والإدارية
For IT & Admin Works

سرعة
إتقان
جودة
متابعة مستمرة

طاقم بحريني متخصص - أسعار بمنتهى العناية - نظام عقود رسمي - خدمات خاصة للأعمال

BD60 شهرياً

البكج الديلو كس

أعمال الدعم التقني والإداري
للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة بأسعار مثالية

10 أجهزة ويندوز
06 أجهزة برنتر
04 زيارات شهرية
01 زيارات طارئة

shQ5.6it +973 66998812

- WITH MANY OTHER SERVICE PACKAGES TO SUIT THE NEEDS OF DIFFERENT ORGANIZATIONS

- مع وجود العديد من حزم الخدمات الأخرى التي تتناسب مع احتياجات المؤسسات المختلفة

كيف تصل لنا؟ HOW TO REACH US?

Shawqi Radhi

  (+973) 66 99 88 12

Official Instagram

 shQ5.6it

Works Clearance

 (+973) 66 71 41 99

Printing Works

 (+973) 39 75 12 02

Call & WhatsApp

  (+973) 17 12 50 51

Official Web-site

 www.shawqi-radhi.com

Official E-Mail

 Info@shawqi-radhi.com